
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成３０年４月２４日（火） 

       １９時３０分 ～ ２０時４３分 

開 催 場 所  自由が丘公民館 

参加市民数  ２２人 

出 席 議 員   大眉 均(班長)  松原久美子(司会)  加岳井茂   

初田 稔     中尾司郎(記録)   泉 雄太 

草間 透     古田寛明 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 
・百条委員会ですべてが明らかになっていないのではないか。 
・前市長は５月の辞任にあたって退職金を貰ったのか。 
・日本共産党さんが議案に反対しているところが多く感じる 
 ので説明してほしい。 
 
○意見交換 
・ゴミ処理が民間委託からゼロベ－スにして検討するとなっ 
たがその後の状況について教えてほしい。 

・志染駅前のバス停に待合場所を設置してほしい。 
・三木市史の地域史編さんを公民館単位で行っておりますが、

計画どおり発刊してほしい。 
・この地域も高齢化社会になっており独居老人が増えている。 
 市と民生委員とが連携するなどし、福祉行政について考え 
 てほしい。 
・公民館に各社の新聞を置いてほしい。 
・シルバ－人材センタ－が十分に機能していない。 
・三木サ－ビスエリア北側の開発が取止めになったのでスマ 
 －トインタ－チェンジの計画も取止めてほしい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 
 
 
 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成３０年５月１１日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉  均 ○印   


